

Ven impulso asiático en acero inoxidable (El Reforma 19/05/08)

Ven impulso asiático en acero inoxidable (El Reforma 19/05/08) Industriales del acero inoxidable consideraron que actualmente no hay riesgos sobre la demanda Reuters Frankfurt, Alemania (19 mayo 2008).- Los productores mundiales de acero inoxidable prevén que la producción de acero crudo se recupere este año gracias al creciente consumo industrial, pero la fuerte alza de los costos de los insumos representaría un riesgo para la demanda. El Foro Internacional del Acero Inoxidable (ISSF por su sigla en inglés) dijo este lunes que estima que la producción crecerá este año un 6 por ciento, a 29.32 millones de toneladas, impulsada principalmente por los fabricantes asiáticos de acero inoxidable. "Actualmente, el ISSF no ve un gran riesgo sobre la demanda de acero inoxidable por parte de desarrollos básicos subyacentes de las industrias que fabrican acero inoxidable", afirmó. "Sin embargo vemos un riesgo sustancial en los crecientes precios de las materias primas del hierro, el cromo y el manganeso", explicó. La producción mundial cayó el año pasado pese a que la demanda subyacente creció más de un 8 por ciento, gracias a un mayor crecimiento de la producción industrial. "Tomando en cuenta las reducciones masivas de existencias, nunca antes vistas, después de la fuerte caída de los precios del níquel en mayo del 2007, la producción mundial de acero inoxidable crudo disminuyó un 2.6 por ciento en todo el año", dijo citando datos con declives porcentuales de dos dígitos en Europa Occidental, África y América. La cifra de 27.7 millones de toneladas producidas el año pasado contempla una reducción de las existencias de más de un millón de toneladas, según el ISSF. Por región, el ISSF prevé que la producción de Asia aumente un 7.3 por ciento, a 17.2 millones de toneladas, y un 4.4 por ciento en Europa Occidental/Africa, a 9.05 millones de toneladas. En América crecería un 3.7 por ciento, a 2.70 millones de toneladas.